



## Perspectiva de los estereotipos de genero en adolescentes

Belen Coca Badillo<sup>1</sup> y Karla Esmeralda Cahuantzi Pérez <sup>1</sup>

<sup>1</sup> Universidad Autónoma de Tlaxcala. bellbtr14@gmail.com

Estudiar los estereotipos de genero presentes en los jovenes nos permite descubrir los ptones tradicionales de masculinidad y feminidad de los modelos de genero en los que la juventud de hoy se encuentra socializando. El objetivo principal de esta investigacion es el conocer la perspectiva que tienen los dolescentes sobre los esterotipos de genero, debido a que en la dolescencia es cuando mas influenciaos se ven los jovenes por la sociedad, las reglas de como deben comportrse o que es lo que deben hacer en un situacion dependiendo del sexo y el rol que lleven cabo, ademas de que es donde comienzan a construir parte de su pensamiento abstracto.

Es por ello que a traves de la realizacion de una investigacion de tipo cuantitativa y un alcance explicativo, se busca comprender el por que de que ocurran este tipo de actitudes y en que condiciones se manfiestan.

A raiz de esto se ha realizado la investigacion en una institucion privada de educacion media superior, que nos han permitido conocer la perspectiva que los adolescentes presentan sobre los estereotipos de genero, a traves de la observacion se concluyo que los alumnos tienen a atribuir características o ideales que les han sido inculcados por medio de diferentes agentes de socializacion y como estos tienen relevancia respecto al papel que los adolescentes ejercen dentro de su vida escolar.

Por lo anterior, vemos que la sociedad y la cultura ha llevado acabo un proceso de construccion que lo es ser hombre y ser mujer. Esta reproduccion da como consecuencia el surgimiento de los esterotipos, donde se establecen las características, atributos, habilidades, tareas, gustos y actividades que se consideran como apropiadas para los dos generos.